

# STARKE FRAUEN

Claudia Rehfuss vom gleichnamigen Malerbetrieb bietet Feng-Shui-Beratung nach apprico für Privat- und Geschäftskunden.  
Foto: Peters



**Claudia Rehfuss**

## Malerin mit Tatkraft, Kopf, Herz und Verstand

**UNSER Büttel stellt in jeder Ausgabe eine „starke Frau“ vor. Lesen Sie in heute eine buchstäblich bunte Geschichte über einer außergewöhnlichen Frau mit einem Faible für Formen, Farben und Materialien, die selbst gerne die Ärmel hochkrempelt und für zauberhaftes Wohngefühl sorgt: Claudia Rehfuss.**

Von Marion Peters

**Loßburg-Betzweiler** - Nur 5,6 Prozent der Maler und Lackierer bundesweit sind Frauen. Nicht irgendeine, sondern eine ganz besondere Frau in diesem Handwerk ist Claudia Rehfuss aus Loßburg-Betzweiler. „Ich finde, Maler zu sein ist der schönste Beruf im Handwerk“, funkeln die Augen der sympathischen 50-Jährigen mit dem Faible für Formen und Farben. Schon als Jugendliche wollte sie gerne Raumausstatterin oder Malerin werden, erzählt sie. „Ich habe nach der Schule dann nur eine Bewerbung ge-

schrieben und wurde prompt genommen“, lacht die praktisch veranlagte Dame herzlich auf, als sie sich zurückerinnert. Das war vor exakt 35 Jahren. Und zwar bei Robert Rehfuss. Dass sie selbst einmal diesen Nachnamen tragen und die Chefin des Unternehmens an der Peterzeller Straße 54 in Betzweiler werden würde, daran war freilich längst nicht zu denken.

Jürgen Rehfuss ist der Neffe des damaligen Ausbildungschefs und, wie spannend, seit Jahrzehnten der Ehemann von Claudia Rehfuss. Denn in den hübschen Lehrling, der auch mal zupacken kann, hatte er

„Es geht um eine harmonische Raumgestaltung mittels Einsatz von Form, Farbe und Material.“

sich gleich verguckt. Für drei Jahre verließ die junge Frau dann das Unternehmen, weil sie etwas Anderes machen wollte und arbeitete in einem Baumarkt. Dort landete sie

jedoch nicht etwa in der Maler-, sondern Elektroabteilung. Eine Berufserfahrung von der sie ein Leben lang profitieren sollte, wie sie sich sicher ist. „Da habe ich einfach schon ein bisschen was vom Bau beziehungsweise den anderen Gewerken mitbekommen, lernte Grundrisse zu lesen und vieles mehr“, erklärt Claudia Rehfuss. Nachdem sie schließlich erneut bei inzwischen Maler Jürgen Rehfuss landete, krempelte sie die Ärmel hoch und hat selbst viel „auf dem Bau mitgeschafft.“ „Das macht’s einfach aus“, betont die Dame, die in ihrer wenigen Freizeit gerne mal die Malerrolle gegen den Pinsel eintauscht und zauberhafte Leinwandbilder malt. Das menschliche Auge kann etwa 20 Millionen Farben unterscheiden – da kommt es ja geradezu einem Glücksfall gleich, wenn Experten wie Claudia Rehfuss ein gutes Farbempfinden und dazu einen exzellenten Geschmack beweisen. Geschmäcker sind

ja bekanntlich verschieden, deshalb sind Empfehlungen immer untermalt mit Profiwissen versteht sich. Und davon hat die ebenso strukturierte wie herzliche Unternehmerin eine ganze Menge. Aus-, Fort- und Weiterbildungen liegen ihr nämlich am Herzen.

Die Mutter zweier erwachsener Kinder bietet ganz neu für ihre Kunden Feng-Shui Beratungen nach apprico an. Das hat jedoch nichts mit esoterischem Schnick-Schnack zu tun. In einer sehr intensiven, sechsmonatigen Zusatzausbildung hat sich Claudia Rehfuss Erfahrungen in Theorie und Praxis gleichermaßen angeeignet. „Es geht um eine harmonische Raumgestaltung mittels des Einsatzes von Farben, Formen und verschiedenen Materialien“, erklärt die versierte Fachfrau. Nicht umsonst, setzen viele Firmenkunden auf die Prinzipien der asiatischen Harmonielehre. Ganz gleich, ob Privat- oder Geschäftskunden – die Bera-

tung erfolgt immer individuell nach einer Ortsbegehung inklusive einer Fotodokumentation. Die Raumgestalterin erstellt schließlich eine Raum- und Farbanalyse, um ein angepasstes Gestaltungskonzept zu erarbeiten. „Mein Ziel ist es, Räumen ihre positive Energie wiederzugeben, sie zu stärken und in Einklang zu bringen“, lautet die Formulierung von Claudia Rehfuss. Selbstredend lässt sich ihr Handwerk perfekt um diese Beratungsleistung ergänzen, denn die kompetente Fachfrau weiß ganz genau, wovon sie redet.

Wer die taffe Handwerkerin in Aktion erleben und von dem Wissen profitieren möchte, dem sei ein Workshop unter dem Titel „Möbel gestalten mit Kreidefarbe“ wärmstens empfohlen. Alte Möbel erstrahlen in neuem Glanz mit jeder Menge Charme und Esprit – ganz wie die Leiterin, Claudia Rehfuss selbst. Informationen im Internet unter:

[www.maler-rehfuss.de](http://www.maler-rehfuss.de)